

Gemeinde Mainhausen, Montag, 4. Februar 2013

## Wochenmarkt im Prinzenfieber

Es ist schon Tradition und immer wieder eine Besonderheit. Auch in der diesjährigen Kampagne wird das Prinzenpaar des Jahres 2013 seinen Rundgang auf dem Wochenmarkt am Alten Rathaus in Zellhausen machen.

Die Marktbeschicker und alle kauflustigen Bürgerinnen und Bürger sind eingeladen am Freitag, den 8. Februar 2013 um 15.11 Uhr, Prinz Thomas III. mit Ihrer Lieblichkeit Prinzessin Janette I. samt Hofstaat, mit einem kräftigen Helau zu begrüßen.

Das Prinzenpaar wird uns auf den Höhepunkt der diesjährigen Session, dem Faschingsumzug am Faschingsdienstag hier in Zellhausen einstimmen. Wochenmarkt Helau, Prinzenpaar Helau!